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令和３年７月 遠野市教育委員会定例会会議録 
 

 

１ 開催場所 遠野市役所東舘庁舎 ３階大会議室 

２ 開催日時 令和３年７月29日（木） 午前10時 

３ 出席状況 

  ○出席者 

    教育長           菊 池 広 親 

    委 員（教育長職務代理者） 菊 池   崇 

    委 員           千 田 由美子 

    委 員           菊 池 和 子 

    委 員           藤 山 重理子 

 

○説明等のため出席した職員 

    教育部長兼学校総務担当課長 伊 藤 貴 行 

    市民センター所長      新 田 順 子 

    子育て応援部長       磯 谷 洋 子 

    多文化共生・本の森特命部長 石 田 久 男 

    学校教育課長        佐々木 淳 一 

    学校給食センター所長    菊 池 徳 明 

    総務企画部管財担当課長   多 田 清 子 

 

 

 

 

   開会・開議  午前10時00分 

 

 

１ 開会 

 ○教育部長兼学校総務担当課長 

  本日の令和３年７月遠野市教育委員会定例会は、委員全員の出席でございますので会議

が成立していることを報告いたします。ここからは遠野市教育委員会会議規則によりまし

て教育長が進行いたします。 

 

 ○教育長 

ただいまから令和３年７月遠野市教育委員会定例会を開催いたします。 

 

２ 議事 

 ○教育長 

  次第２ 議事に入ります。本日の議案は、「議案第22号 令和４年度使用小学校教科用

図書の採択に関し議決を求めることについて」、「議案第23号 令和４年度使用中学校教

科用図書の採択に関し議決を求めることについて」の２件であります。 

この２件の議案につきましては、遠野市教育委員会会議規則第７条第１項第４号「会議

を公開することにより教育行政の公正又は円滑な運営に支障が生ずるおそれがある事項」

の規定により、教育長及び出席委員の３分の２以上の多数で議決したときは、会議を公開

しないことができる旨規定しております。 

お諮りいたします。議案第22号及び第23号について、会議を非公開とすることにについ

て賛成の委員は挙手をお願いします。 

 

（賛成委員、挙手） 
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 ○教育長 

挙手全員ですので、議案第22号及び議案第23号の審議については非公開といたします。 

「議案第22号 令和４年度使用小学校教科用図書の採択に関し議決を求めることについ

て」及び「議案第23号 令和４年度使用中学校教科用図書の採択に関し議決を求めること

について」を議題といたします。 

 

（遠野市教育委員会会議規則第７条第１項ただし書き及び同規則第７条第１項第４号の規

定により非公開） 

 

○教育長 

 議案第22号 原案可決 

 議案第23号 原案可決 

 

３ 諸報告 

 ○教育長 

  続いて、次第３ 諸報告に入ります。 

  （１）一般報告を行います。 

  （教育長、教育部長兼学校総務担当課長、市民センター所長、多文化共生・本の森特命

部長から報告） 

 

 ○教育長 

  一般報告が終わりました。ご質問ございませんか。 

 

 ○菊池崇委員 

  こども本の森の内覧会に出席させていただきました。非常に素晴らしい空間でありまし

て、本を好きになってくれればいいなと心から思えるようなところでした。早速ですが、

子どもが通学する中学校の地区レクリエーションで、子どもたちを連れていく予定をたて

ました。コロナ禍ではありますが、良い時間を過ごせたらと思っております。今後、更に

多くの人に愛される施設になってもらいたいと考えております。 

もう１点。松崎スポーツ少年団が、三陸学童杯で優勝されました。昨年は、小友ベアー

ズが優勝しております。私もスポーツ少年団の指導に長く携わっておりますので、県大会

で優勝することの難しさを分かっています。 

８月３日に優勝報告会が行われるということですので、ぜひ選手のみなさんを褒めてい

ただきたいと思います。 

 

 ○教育長 

  他に、ご質問ご意見ございませんか。 

 

 ○菊池和子委員 

各地区の地域教育協議会に対し、コミュニティスクールのご説明をされているとお伺い

しておりますが、その反応はいかがだったでしょうか。 

 

 ○市民センター所長 

現在、各地区に伺って説明している状況です。まず、各地区においてご理解いただくこ

とを最初にお願いしております。 

その後、１歩進んでコミュニティスクールの熟議を、実践してみようかということを地

区の方から言っていただいて、その組み立てを地区ごとに進めているという状況でござい

ます。 
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 ○菊池和子委員 

地域での理解は深まってきていると考えてよろしいでしょうか。 

 

 ○市民センター所長 

  説明を含め、いろいろご意見をいただいているようです。その時間を経まして、理解は

進んでいると捉えております。 

 

 ○教育長 

その他、ご質問ご意見ございませんか。 

 

 ○千田委員 

新型コロナウイルスのワクチン接種についての質問です。 

子どもたちのワクチン接種について、保護者としては夏休み中に接種できたらと思って

います。やはり、ワクチン供給量が間に合わないというところなのでしょうか。 

 

 ○教育部長兼学校総務担当課長 

先日、64歳以下の市民の方にワクチン接種対策室から通知が発送されました。内容は、

64歳から60歳までの市民の方を先行して接種し、その後に60歳以下という流れで計画して

いるようです。 

小中学校に関しては、夏休み中に市内の接種会場での接種は難しいかと思われます。早

期の接種を希望される場合は、接種券があれば県の集団接種会場等で接種は可能と思われ

ます。 

 

 ○教育長 

  他にご質問ございませんか。 

 

 （なし、の声） 

 

 ○教育長 

  来月の主な行事について、お願いします。 

 

 ○教育部長兼学校総務担当課長 

  ２学期の始業式は、８月18日・19日となっております。 

学校関係では、８月19日に全国中学校総合文化祭岩手大会で遠野西中学校のステージ発

表があります。 

なお、資料に記載はありませんが、今年度、小中学校の危険樹木の伐採作業を行ってお

ります。昨年、学校用務員が樹木の調査を行い、全 432本あるなかで、危険度が高い樹木

が241本という結果でした。大半の樹木は、用務員が共同作業の中で対応しておりますが、

大きな樹木になりますと、用務員では対応できないため、一部業者を入れて対応しており

ます。今年度は25本伐採予定で、来月の13日までの予定で、綾織小学校、宮守小学校、遠

野西中学校の桜とドイツトウヒの伐採をしております。 

特に、綾織小学校のグラウンドと綾織児童館の間にある大きなドイツトウヒは、大型ク

レーンを入れて伐採をしますので、遠野テレビの取材を入れて、このような対応を保護者

や市民の方々にもお知らせできるように進める予定です。 

 

 ○教育長 

  来月の主な行事について、ご質問ございませんか。 

 

 （なし、の声） 
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 ○教育長 

  次第４ その他に進みます。 

  子育て応援部長、情報提供等をお願いします。 

 

 ○子育て応援部長 

  令和３年度のわらすっこまつりを中止についてのお知らせです。 

第１回の実行委員会におきまして、新型コロナウイルス感染症拡大の影響があるという

ことで、令和３年度のわらすっこまつりは中止をするということに決定いたしました。 

また、例年同時開催をしております消防フェアについても中止とのことですのでお知ら

せいたします。 

 

 ○教育長 

  管財担当課長、お願いします。 

 

 ○管財担当課長 

  ありません。 

 

 ○教育長 

  ご質問、ご意見ございませんか。 

 

 ○藤山委員 

  管財担当課長に伺いたいと思います。５月の定例会の中で、学校施設の点検結果では、

184カ所修繕が必要な箇所があるとのことでした。本年度、どの程度の箇所が修繕できる 

のか、また予算はどのくらい確保できているのか、公表できる範囲で結構ですので教えて

いただきたいと思います。 

 

 ○管財担当課長 

 本日、資料を準備しておりませんので詳細はお答えできないのですが、早急に対応しな

ければならないものについては、もう既に発注しているものもございます。 

限られた予算の中ではありますが、優先順位の高いものから、本年度中に修繕を進める

計画をしており、危険度の高いものは全て修繕する方向で進めております。   

予算については、修繕費と工事費で計画的に対応いたしますが、手元に資料がございま

せんので、後日説明させていただきたいと思います。 

 

 ○教育長 

  他に、ご質問ございませんか。 

 

 （なし、の声） 

 

 ○教育長 

それでは、次第４ その他について、事務局の説明をお願いします。 

 

 ○教育部長兼学校総務担当課長 

  来月の８月定例会の開催予定でございます。来月は８月20日（金）午前10時からこの場

所での開催予定となります。事前勉強会は９時半からとなりますので出席をお願いいたし

ます。 

なお、先程、同時刻に市の会議が予定される旨の連絡がありましたので、時間調整をす

る可能性がありますので、ご承知いただければと思います。 

次に、お手元に令和３年度市町村教育委員会オンライン協議会の実施についての資料を

お渡しております。 
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コロナ禍にあって、研修の機会が少なくなっておりますので、教育委員会定例会と同日

にオンライン協議会が行われる日程がありますので、そこに参加するような形で取り組み

たいと思い情報提供させていただきます。 

 

 ○教育長 

８月20日の定例会は、時間変更等がありうるということでしたので、その際にはご連絡

を差し上げるということです。確認等ございますか。 

 

 （なし、の声） 

 

 ○教育長 

以上を持ちまして、令和３年７月遠野市教育委員会定例会を閉会いたします。お疲れ様

でした。 

 

  

   閉会  午前10時31分 
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  会議録作成者  教育長  菊 池 広 親 

 

 

     署 名  委 員  菊 池  崇 

 

 

     署 名  委 員  千 田 由美子 

 

 

     署 名  委 員  菊 池 和 子 

 

 

     署 名  委 員  藤 山 重理子 

 

 


